
Descriu-nos breument qui ets i a què et dediques.

Me llamo Adrián Giner Pedrosa, pero en mi profesión se 
me conoce más como Pedrosa. Soy de Castelldefels y 
desde 2019 soy futbolista profesional en el RCD Espan-
yol.

En què consisteix la teva feina actual?

Mi “trabajo” lo pongo entre comillas porque es una suerte 
poder hacer lo que hago. 

Consiste en dar el 100% de uno mismo cada día para 

poder jugar al mayor nivel futbolístico. Y aunque diga 
que es una suerte ser futbolista, has de tener la 
constancia y sacrificio para poder estar cuidándote y 
dando el máximo de ti siempre. 

A simple vista puede parecer que jugar al fútbol es 
algo fácil, y bueno, lo es, pero cuando llegas a un 
cierto nivel ya se convierte en una profesión como 
cualquier otra en la que tienes que trabajar muy duro.

Vas fer altres estudis o formacions després de l'etapa 
al nostre centre educatiu?
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He estudiado toda mi vida en el Santo Angel, pero mi curso lo acabé en el 2016 cuando conseguí sacarme el bachillerato 
tecnológico.

Al acabar el bachiller empecé a estudiar un grado superior de automoción el cual no pude acabar por mi salto a primera 
división y con el cual el tiempo me impedía poder hacer las dos cosas.  

Si poguessis tornar enrere en el temps a la teva etapa d'estudiant, hi ha coses que faries d'una altra manera?

Nunca he tenido nada que reprocharme sobre mi vida de estudiante, es más considero que me esforcé mucho más que 
otros compañeros ya que yo cuando empecé el bachiller ya estaba jugando en las categorías inferiores del Espanyol y 
mi día día era muy duro teniendo que comer incluso todos los días en el coche para poder llevar a cabo todo, entonces 
más que arrepentirme de algo me siento orgulloso de como lo hice.
 
Explica'ns un parell de coses que t'hagin marcat positivament en el teu pas per Santo Angel.

Positivamente remarcó ante todo las amistades que hice que a día de hoy son los vínculos más fuertes que mantengo 
con mi grupo de amigos, y sobretodo algunos profesores en mi última etapa, que me ayudaron muchísimo a llevar todo 
para adelante sabiendo mi situación. 

Pots oferir algun consell als alumnes de Santo Angel que estiguin llegint aquesta revista?

No soy muy bueno en dar consejos, pero si que os puedo decir que con esfuerzo todo se puede hacer. Yo nunca pensé 
que llegaría a donde estoy pero si me esforcé todo lo que pude para que al menos no poder echarme en cara que no lo 
intente.


